

## 囲碁班「大会シーズンの報告」

4月から11月までが高校囲碁大会のシーズンです。  
3年生(3名)を含めて5名の弱小チームで、団体戦には出られません  
が、個人戦でがんばっています。

1学期に全勝で5段を認定された生徒がいますが、トップとはまだ差が  
あるようです。

また囲碁を始めて7カ月の生徒が「級位者大会(10月)」で『優秀賞』を  
受賞(初級者の部)するなど、がんばっています。

\*写真は「級位者大会・優秀賞受  
賞」のようす。



## 日本の伝統文化部 囲碁班活動報告

1学期の大会では昇段1名(5段へ。全勝賞)、入段1名(初段へ)、昇級2名(9級、17級へ)とな  
りました。〔部員5名〕

8月には社会福祉法人「浴風会」でボランティア活動を行いました。卒業生を合わせて7名が参加  
し、久しぶりににぎわいました。

秋は「級位者大会」と「高校文化祭・囲碁大会」があります。3年生が受験勉強で活動がままならな  
いのですが、他校とも交流できればと思っています。\_

## 日本の伝統文化部 囲碁班 第51回東京都高等学校囲碁大会報告

4月29日(土)、第51回東京都高等学校囲碁大会が開かれ、個人戦と段級位認定大会が行わ  
れました。

杉総からは3名が段級位認定大会に参加し、次のような成績を得ました。

1年女子 3段を申請…4連勝で4段認定！全勝賞受賞。

他、1名が9級を認定されました。

部員(囲碁班)5名と弱小集団ですが、今後とも頑張ります。